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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 532 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 村民センター地区スポーツ施設について 

（１）各施設の利用状況は説明を求める 

（２）施設周辺地域全体の整備はいつ頃か 

（３）ユンタンザソフトボール場内ポストコーンがあるがなにか 

 

 

２ 村内道路反射鏡について 

（１）現在の設置申請件数は 

（２）道路反射鏡の種類と種類別の単価は 

（３）道路反射鏡設置の施工実施順位は説明を求める 

（４）喜名公民館から西向け村道喜名線（親志～喜名線交差部手

前）のコーナー部分以前設置されていた、道路反射鏡が撤去

されている。この場所は見通しが悪く早めの再設置を求めた

い 

 

３ 村道整備及び危険箇所について 

（１）村道伊良皆～波平線の整備が進み初のラウンドアバウト交差

点も出来る。中央残波線と喜名 50号線との交差点改修工事

着工はいつごろか。答弁を求める 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）同交差点工事の信号機設置は 

（３）中央残波線の交通量は開通時よりどの程度増えたか 

（４）中央残波線は交差点以外は街灯が無く、危険である。対策は 

（５）中央残波線波平地内、トンブロック等で通行が制限されてい

る。その理由と全面制限解除できるのはいつ頃か 

（６）沖縄西海岸道路、読谷道路と村道が交差する付近は読谷道路

中央分離帯の雑草繁茂のため、見通しが悪い。以前の一般質

問の答弁では定期的な除草を求めるとのことであった。管理

者への要請はどうなっているか答弁を求める 

 

 

４ 読谷村の道路整備状況について、建設整備部長に聞く 

（１）慢性的な読谷村の渋滞解消を目的とした、村道の整備や渋滞

緩和策があれば伺う 

（２）嘉手納バイパスが着工の目処がない中、沖縄西海岸道路の全

面開通に向けてなにが必要か伺う 

（３）嘉手納弾薬庫から沖縄市へ抜ける構想道路について、うるま

市が海中道路から沖縄北インターまでの高規格道路を中部東道

路として早期実現を目指し、官民一体となり「うるま市期成

会」を設立し、2023年 2月 22日決起集会を開催した新聞報道

によると、国土交通省など関係省庁に対し活発な要請行動も行

なっていると聞く。読谷村も中部西道路として構想道路を位置

付け、行動を起こせないか見解を求める 

（４）建設整備部長として読谷村での土木・建築の課題は何か伺う 

 

 


